

## 親子で成長！親子行事お世話になりました。

10月末に2年生親子行事が行われ、今年度の全ての学年で楽しい親子行事が終了しました。どの学年も学年委員さんを中心に、親子の交流が図れる楽しい内容にいただきました。子ども達はもちろん、参加された保護者の方から「とっても楽しかった、よかった」との声が多数寄せられました。ぜひ、来年度も引き継いでいただき、親子関係とともに保護者同士の連携そして学校理解も深めていっていただければと思います。どの学年も笑顔がいっぱいでした！

### ◇ 10月24日(水)：2年生「給食試食」「湯もみ体験」◇

2年生の親子行事は、最初に「給食の試食」でした。教室に親子で机を並べての楽しい給食。和やかな雰囲気の中で食べた給食は、いつも以上に美味しかったことと思います。その後、一緒に「熱の湯」まで行き、楽しみにしていた「湯もみ体験」。ザスパの選手も一緒になっての親子での「湯もみ」は、思い出に残る体験になったと思います。



### ◇ 10月18日(木)：4年生「2分の1成人式」「親子給食」◇

4年生は恒例の「2分の1成人式」です。小体育室にて「将来の夢の紹介、歌のプレゼント、御礼の手紙の読み」等の内容でした。児童の成長を感じると共に感動の気持ちで溢れていました。児童の成長を一緒になって振り返ることで、10年間の頑張りを確認しながら親子の絆もより深まったことと思います。あるお母さんから「私も一緒に成長させてもらいました」の言葉がありました。

これからもよろしく願いいたします。



### ◇6月27日(水)

1年生行事  
「ミニ運動会」  
「親子給食」



### ◇7月11日(水)

6年生親子行事  
「火山の話(山麓駅)」  
「親子給食(体育館)」



## ◇ 10月4日(木)：3年「フラワーアレンジメント」「親子給食」◇

3年生の親子行事は、小体育室で「フラワーアレンジメント」を実施しました。作成した物は「ハロウィンの飾り」でした。親子で話し合い、様々な材料を色々と工夫を重ねながら作成していました。力を合わせて作成した綺麗なハロウィンの飾りは、一生の思い出・宝物になったことと思います。その後の給食も、和やかな雰囲気の中で楽しい会食となっていました。1クラス(33人)になって最初の会食ですが、人数の多いことに改めて気付かれたかとも思います。

お忙しい中、講師の中島先生、保護者の皆様本当に有り難うございました。



## ◇ 9月19日(水)：5年「飯盒炊さん～美味しいカレーとご飯～」◇

運動会明けの9月19日(水)には、5年生の学年行事「飯盒炊さん」が実施されました。青空の下、指導者に北毛青少年自然の家阿部・竹内先生もお招きし準備万端！調理室でカレーを作る係と、外でかまどを作り飯盒でご飯を炊く係にわかれて、おいしいカレーを作りました。お父さんやお母さんの力強さと細やかさを実感できた楽しい時間でした。カレー美味しかったです！！



## ◇みんなの書いた「安全守り隊さんへのお礼の手紙」届けました◇

4月から朝の登校を見守ってくださった「児童安全守り隊」の方々へ、小学生のみんなが書いたお礼の手紙をお渡ししました。老人クラブ連合会員さんの前で、数点朗読させて頂きました。子ども達の「ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。」の声に皆さん大きくうなずいておりました。お体に十分お気を付けいただき、これからは子ども達の安全を見守っていただきたいとお願い申し上げます。

小学生のみなさん、感謝の気持ちを大切に朝や帰りのあいさつをしっかりしましょうね。

保護者の皆様からも安全守り隊の方々へ、お礼とご協力をよろしくお願いいたします。

